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EUSKADI.-ErNE denuncia el aumento de la
inseguridad en Bilbao y la falta de Policía,
que se suple con su "sobreesfuerzo"
La central sindical prevé reanudar en otoño sus movilizaciones tras realizar un balance del transcurso del 
verano

BILBAO, 28 Ago. (EUROPA PRESS) -

El sindicato ErNE ha denunciado este domingo, en el que se pone punto y final a las fiestas de Bilbao, el 
"aumento de la inseguridad" en la Aste Nagusia y la falta de policías, que se ha suplido con el 
"sobreesfuerzo" de los agentes.

La central sindical prevé reanudar en otoño sus movilizaciones, tras realizar un balance del transcurso 
del verano, durante el que, según ha asegurado su secretario general, Sergio Gómez de Segura, "no se 
han cumplido en absoluto" sus demandas en cuanto a reposición de plantilla y formación.

Gómez de Segura cree que "toda la conflictividad laboral que tienen, tanto la Ertzaintza como la Policía 
Municipal de Bilbao, se ha visto reflejada en las fiestas". Además, ha apuntado que "el aumento de los 
delitos", que ya se había notado a lo largo del año, se ha hecho patente en la Aste Nagusia bilbaína, con 
"las colas que ha habido para denunciar robos con fuerza, sobre todo de móviles", como ha ocurrido 
previamente en fiestas de Vitoria-Gasteiz o de San Sebastián.

"Lo que pasa es que, tanto en la Ertzaintza como en la Policía Local, los agentes que están trabajando 
somos muy profesionales, e intentamos siempre estar a la altura. Desde luego, está claro que tienen que 
hacer mayor inversión en la formación y en el aumento de las plantillas", ha insistido.

En este sentido, ha afirmado que en esta Semana Grande de la capital vizcaína ha habido una presencia 
menor de agentes por "el problema de cambios de turno en la Policía Municipal de Bilbao y las 700 
personas menos en la Ertzaintza".

"Los políticos siempre echan el balón a nuestro tejado diciendo que no quieren llamar tanto a la gente a 
reforzar, pero es que al final llevamos haciendo una presión en la plantilla brutal, porque refuerzan ya 
durante todo el año", ha manifestado.
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También ha lamentado que, después, aseguren que todo ha sido "maravilloso", cuando son los policías 
de calle los que "están al pie del cañon, esforzándose para que todo salga medianamente bien, y la 
ciudadanía no sufra estos problemas".

"Los agentes están agotados. Nos han tocado las fiestas, la Vuelta y todo el tráfico. Hemos dejado casi 
vacías las comisarías para trabajar en la calle. Tanto los agentes de las tres capitales como los de la 
Brigada Móvil han tenido que dar el 120 por ciento para poder llegar. La suerte es que contamos con una 
Policía de base muy profesional", ha añadido.

EL PRÓXIMO OTOÑO

El secretario general de ErNE ha afirmado que ahora realizarán "una lectura de cómo ha ido todo el 
verano", y ha constatado que sus demandas "no se han cumplido absolutamente para nada, como la 
reposición de plantilla o formación, que es inexistente y es fundamental en el tema delincuencial".

"Retomaremos el tema de las movilizaciones", ha asegurado, para apuntar que se pondrán en contacto 
con otros sindicatos para presentarles sus iniciativas, y también harán sus
"reclamaciones a nivel del Parlamento vasco".
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